

Gelungener und informativer Tag der offenen Tür der GMS Waldburg-Vogt

Am Samstag, den 25. Januar waren von 10 bis 14 Uhr unsere Türen in Vogt geöffnet. Viele Besucher nutzten die Chance uns zu besuchen und im Gespräch einiges über uns, unser Unterrichten und Arbeiten zu erfahren. Am Eingang wurden die Besucher von unseren beiden Schülersprechern Ben Schröder und Marwin Madlener begrüßt. Es war viel geboten an diesem Tag. So konnten Namensschilder gefräst, Schaltkreise gebaut, Bilder gemalt oder Buttons gebastelt werden. Außerdem wurden die Besucher von Schülern mit Kaffee und Kuchen und selbst gebackenen Crêpes verköstigt. Neben all dem konnte sich natürlich unsere Schule mit all ihre Vorzügen präsentieren. Es gab Informationen über das Sport- und NWT-Profil, die Bläserklasse, den Französisch Unterricht, unsere Berufsvorbereitung und auch die Fächer AES und Technik wurden vorgestellt. Außerdem konnte man einen Eindruck gewinnen, wie die Arbeit mit unseren Laptops aussieht und die Lernplattform Infomentor wurde vorgestellt.

Es war ein schöner Tag mit zahlreichen anregenden, informativen und interessanten Gesprächen zwischen Eltern, Lehrern, dem Schulleiter Armin Schatz und Konrektor Andreas Biechteler und auch den beiden Bürgermeistern Michael Röger und Peter Smigoc. Es besuchten uns nicht nur Schüler mit ihren Eltern, sondern es kamen auch interessierte Bürger vorbei um uns kennen zu lernen. Dieser Tag verdankt seinen Erfolg den engagierten Schülern, die mit ihren Lehrern die tollen Angebote und Einblicke organisiert und durchgeführt haben. Ein herzlicher Dank geht an alle Schüler, Lehrer und auch Eltern, die durch ihr Engagement zum Gelingen dieses Tages beigetragen haben!